

## **Problemas sociales en Iztacalco**

### **Los vecinos de las colonias El Rodeo y Agrícola Oriental se oponen a la construcción de una mega Unidad Habitacional**

ARA está construyendo una Unidad Habitacional de 1200 departamentos en oriente 229, esquina sur 20, en la Colonia Agrícola Oriental. En este momento la obra está parada pues los vecinos se inconformaron y promovieron la suspensión.

La Delegación permitió el inicio de la construcción, violando la ley; puesto que el uso de suelo del predio no es habitacional. En los últimos años las autoridades delegacionales han autorizado la construcción de varias unidades habitacionales a diversas constructoras, con cientos de viviendas a precios inalcanzables para los vecinos de la colonia.

En esta delegación, hay una gran necesidad de vivienda popular, puesto que en muchas viviendas viven dos o tres familias, pero las constructoras no son una alternativa.

La colonia Agrícola Oriental es la más poblada del Distrito Federal, superando los 80 mil habitantes y con una concentración de 17,000 personas por Km cuadrado (365 veces más que el promedio nacional y 2.1 más que el del Distrito Federal). Así que construir más unidades de este tipo, no ayuda a resolver los problemas de la zona y al contrario, agrava la de por sí difícil situación.

Además, el proyecto contempla la instalación de tiendas de autoservicio, que sumadas a las plazas comerciales que se han abierto en la zona (Plaza Oriente, Plaza Tezontle, etc.), implican la quiebra de los pequeños comercios, mercados y tianguis.

Si este proyecto se hace realidad, el congestionamiento vial en horas pico, ya de por sí muy grave, afectara a las colonias El Rodeo, Agrícola Oriental, Ortiz Tirado y Leyes de Reforma, puesto que solo hay una vía de salida y aumentarán por los menos 1200 automóviles.

Además, al incrementarse la población en casi 5000 habitantes se ocasionará una crisis en los servicios urbanos, como drenaje y recolección de basura, y por supuesto, habrá desabasto de agua.

Los vecinos de las colonias El Rodeo y Agrícola Oriental se han organizado para luchar por impedir la realización del proyecto, formando el grupo "Por nuestro barrio no nos vamos a dejar" y se reúnen los viernes a las 18:30 en las canchas de

sur 20 y oriente 229 en la colonia Agrícola Oriental. Es necesario mantenernos alerta y apoyar esta valiosa iniciativa.